

Söll, am 2. 11. 2020

Liebe Eltern,

Wie man den öffentlichen Medien entnehmen kann, wird die Lage im Land nicht einfacher.

Schulisch gesehen waren wir ja schon vorher im Bezirk Kufstein auf Ampelfarbe „orange“ gestellt und hatten somit erweiterte Hygienevorschriften. Für uns bleibt der **Schulbetrieb** wie gehabt **aufrecht**. Bitte an den Mund-Nasen-Schutz (Maske) denken.

Konkret zur Situation an der VS Söll:

Unser Schulgebäude wurde während der Herbstferien komplett desinfiziert.

Wir hatten zwar ein paar Verdachtsfälle, es gab aber bisher immer ein negatives Testergebnis.

An der Schule sind wir auf eure Informationen angewiesen. Wenn sich innerhalb einer **Familie** ein Verdacht oder eine Ansteckung ergeben hat oder eines unserer Schulkinder in Quarantäne geschickt wurde, bitte ich um **Rückmeldung** entweder bei der Klassenlehrerin oder bei mir, damit wir entsprechend reagieren können (Schoolfox oder Anruf).

Niemand sucht sich eine Ansteckung aus. Ein respektvolles Miteinander und Zusammenhalt sind jetzt angebracht. Arbeiten wir gemeinsam daran, dass wir möglichst gut mit dieser Situation zurechtkommen.

Herzliche Grüße und bleibt gesund

VD Dip.-Päd. Christine Lidicky
(0699/11 8 432 95)

PS: Statt des Elternsprechtages (geplant für 3. Dezember) werden Kinder-Eltern-Lehrer-Gespräche angeboten. Die Klassenlehrerin meldet sich beizeiten für individuelle Terminvereinbarungen.